



Tren Terbaru di TikTok: 'Mob Wife Aesthetic' yang Terinspirasi dari 'The Sopranos'

Description

Ada baiknya bagi mereka untuk membersihkan physical serta mental karena palsu atau asli, gaya itu adalah sesuatu yang membutuhkan pendekatan yang cukup serius pada belahan waktu tertentu.

Salah satu tren terbaru yang menarik perhatian adalah "mob wife aesthetic"

Mengapa mob wife aesthetic?

Mob wife aesthetic adalah tren yang cukup menarik dengan dasar yang terdengar biasa, termasuk melemparkan mantel bulu-bulu, nyata atau imitasi, lebih dari pakaian berwarna hitam. Menurut para pemakai, penampilan itu tak ada artinya tanpa penampilan orang yang bersangkutan. Menurut para pengikutnya yang peka, orang yang berpenampilan memiliki kuku merah dan lipstik, rambut yang divolumerkan dan kacamata hitam yang cukup besar untuk dapat melihat dan juga merasa terpaku kepada kesannya.

Di mana trend ini datang dari?

Baru-baru ini, banyak pengguna TikTok percaya bahwa trend ini ditanam oleh HBO untuk bertepatan dengan promosi yang sangat luas untuk perayaan 25 tahun pertunjukan yang pertama kalinya muncul.

Ada arti lebih dalamnya?

Ada yang mengatakan bahwa mob wife berfokus pada simbolisme yang dapat dilihat tentang uang dan kemewahan, tetapi juga mengenai uang yang kerap sekali terkait dengan kebiasaan para baru kaya. Kebanyakan penggambaran populer adalah, terkadang, para wanita yang kerap membela diri sendiri tetapi bisa menjadi fashion item bagi pria yang lebih kuat. Isu mengenai mob wife adalah seberapa besar wanita ini mengetahui atau tidak tahu mengetahui situasi dia sendiri.

Apakah ada yang protes?

Sarah Arcuri, penganut mob wife aesthetic keberatan bila ada kritik yang berujung trend ini sebenarnya hanya akan menghiasi hubungan yang terikat oleh kejahatan.

Bagi sebagian orang yang mengikuti tren ini, tren ini terasa seakan-akan dipermainkan dan tanpa makna.

Namun, meskipun kemungkinan besar hal ini bisa terjadi, ada juga peluang dengan adanya influencer, merk, dan media outlet yang menjadikan trend ini sebagai hal yang sangat besar dan mengarahkannya pada keinginannya sendiri.

Ringkasan

Francis Ford Coppola memberikan tanggapannya terhadap tren TikTok yang disebut mob wife aesthetic. Para pengguna aplikasi tersebut membuat video bergaya louche dengan gaun bulu, kulit, dan motif macan tutul, yang mereka sebut sebagai mafiosa cosplay. Trend ini didorong oleh adegan film "The Sopranos" dan "Goodfellas". Meskipun ada sejumlah kritik atas tren ini karena dianggap mengidealisasi hubungan dengan kejahatan terorganisir, tren ini memang menyajikan fokus pada tanda-tanda kekayaan yang mencolok, terutama yang biasanya terkait dengan orang kaya baru. Beberapa pengguna TikTok merasa lelah dengan tren-tren yang terus muncul, sementara yang lain merasa bahwa tren ini semakin kehilangan makna. Brand dan media mulai terjun di tren ini dan membuat produk-produk yang terkait dengan mob wife aesthetic.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark